



Fiscal general venezolano dice que Boric es “agente de la CIA, comprobado”

CONGRESO. Vallejo: “No vamos a alimentar polémicas”.

El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, arremetió contra los presidentes de Chile, Gabriel Boric, y Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, por exigir transparencia ante el autoproclamado triunfo de Nicolás Maduro en las elecciones de julio, pese a que los antecedentes apuntan a una derrota.

William Saab, quien había arremetido en ocasiones anteriores contra Boric, dijo a Globovisión que el Presidente “es un agente de la CIA, comprobado. Traicionó a la juventud mártir que combatió a Piñera, donde hubo centenares de muertos, donde hubo 500 heridos que perdieron la vista, entre los miles de heridos (en el estallido social)”.

“Él se monta en esa ola, siendo el más tartamudo de esa dirigencia emergente, universitaria, rebelde, porque el verda-

dero bastión de la izquierda histórico reciente en Chile es (Daniel) Jadue. Y tú sabes lo que hizo Boric, lo llevó a la cárcel. ¿Tú sabes por qué? Por él facilitar la medicina a los pueblos, a través de las farmacias populares”, agregó, desconociendo la investigación penal por eventuales delitos de corrupción que involucran al exalcalde.

Además, criticó que Boric califique de “dictadura” el régimen de Maduro tras las elecciones y los comentarios sobre “autoritarismo” emitidos por Lula.

“¿Quién eres tú, Boric, quién eres tú, Lula, (...) para entrometerte en los asuntos internos de Venezuela y ser ahora el CNE?”, sostuvo.

Ante estos dichos, la vocera Camila Vallejo, dijo que “no es de nuestro interés alimentar polémicas con los países vecinos”, añadiendo que son “polémicas ficticias”. **CS**